

La Russie et la Chine prennent leurs distances du dollar étasunien dans leur commerce bilatéral



Moscou/Beijing, 17 août /RHC)- La Russie et la Chine prennent leurs distances du dollar étasunien en utilisant des monnaie nationales dans le commerce bilatéral ce qui pourrait conduire à une alliance financière entre elles.

Pendant le premier trimestre de 2020, la participation du dollar étasunien au commerce entre la Russie et la Chine est tombée pour la première fois à 50% selon des données récentes de la Banque Centrale de la Russie et du Service Fédéral des Douanes.

Pendant cette période, le dollar a été utilisé pour seulement 46% des accords entre les deux pays et l'utilisation de l'euro a connu une croissance historique de 30% tandis que les monnaies nationales ont représenté 24%, un record aussi.

La Russie et la Chine ont réduit considérablement l'utilisation de la monnaie étasunienne dans le commerce bilatéral ces dernières années après la montée des tensions dans leurs relations avec les États-Unis.

En 2015, environ 90% des transactions bilatérales entre Moscou et Beijing étaient faites en dollars étasuniens. Cependant, après le déclenchement de la guerre commerciale entre les États-Unis et la Chine et la décision de ces alliés de s'éloigner du dollar, le chiffre avait chuté à 51% en 2019.

En juin 2019, durant la visite du président chinois Xi Jinping en Russie, les deux pays sont parvenus à un accord historique pour remplacer le dollar avec des monnaies nationales pour les accords bilatéraux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/231792-la-russie-et-la-chine-prennent-leurs-distances-du-dollar-etasunien-dans-leur-commerce-bilateral>



Radio Habana Cuba